

#CISPenColombia



ECOMÚN expresa gran satisfacción por la reciente visita a Italia, realizada en colaboración con el CISP.

La visita técnica concluyó el programa previsto, con un impacto significativo en dos frentes. Por un lado, permitió difundir en Italia la experiencia del proyecto colombiano del Fondo para la Paz de la Unión Europea, dirigido a la reintegración social y productiva de los ex guerrilleros de las FARC EP. Por otro lado, representó un avance hacia diversas formas de colaboración y alianza con excelencias productivas italianas.

Durante el encuentro con la Agenzia Italiana per la Cooperazione allo Sviluppo-AICS, se abrió una perspectiva prometedora para apoyar los esfuerzos de Economías Sociales del Común-ECOMÚN, identificando a la Oficina AICS de Bogotá como un socio privilegiado. El diálogo con la Dirección de Pesca del Ministerio de Agricultura llevó a un acuerdo para iniciar diálogos y profundizaciones técnicas con expertos del Consiglio per la Ricerca in agricoltura e l'analisi dell'Economia Agraria-CREA y consultores, utilizando herramientas virtuales.

En Trento, el encuentro con la Federación de Cooperativas permitió discutir posibles alianzas para potenciar las competencias del personal de ECOMÚN, en colaboración con European Research Institute on Cooperative and Social Enterprises-EURICSE. Las visitas a las realidades productivas permitieron comprender mejor el modelo cooperativo trentino, abriendo la puerta a futuros contactos y relaciones.

En Veneto, el Departamento de Pesca proporcionó una comprensión profunda de las características y desafíos del sector, incluida la problemática de las especies exóticas invasoras como el cangrejo azul, muy apreciado en Colombia. La Región de Veneto también mostró apertura a posibles colaboraciones técnicas.

En Verona, el encuentro con la Asociación de Piscicultores Italianos abrió perspectivas de colaboración interesantes. La visita a una fábrica de concentrado permitió a los directivos de ECOMUN comprender mejor la producción de este para la acuicultura y las oportunidades de colaboración con las realidades productivas italianas.

En Orbetello, la visita a una de las cooperativas de pesca y acuicultura extensiva en laguna más antiguas dio lugar a discusiones sobre iniciativas similares para promover dentro de ECOMUN. Durante el encuentro técnico con el Prof. Rabiti, se planteó la hipótesis de un proyecto experimental en Colombia para probar el uso del Alga Lemna como fuente de alimentación para la tilapia.

La visita concluyó con un seminario en la Universidad de Salerno, donde se presentó el proyecto y la importancia de la construcción de la paz a través de acciones concretas, incluso después de muchos años de conflicto armado.



ECOMÚN es una organización especial de economía solidaria definida en el marco del Acuerdo de Paz, como entidad clave para contribuir a los procesos de reincorporación social y económica integral, individual y colectiva de los excombatientes de las FARC-EP firmantes del acuerdo de paz.

